

Los jóvenes de los centros de menores valoran la formación para no delinquir

Archivado en: asuntos sociales, delincuencia, menor, andalucía

EFE

Actualizado 03-04-2009 13:02 [CET](#)

Granada.- La mayoría de los jóvenes ingresados en centros de menores consideran que gracias a la formación académica y profesional que se imparte en ellos podrán conseguir un buen puesto de trabajo y abandonar la delincuencia, según una investigación de la Universidad de Granada (UGR).



(EFE)

Un grupo de menores inmigrantes en el campamento Juan de Austria en Aguadulce (Almería), una instalación juvenil que ha habilitado la Delegación de Asuntos Sociales de la Junta de Andalucía. EFE/Archivo

El trabajo, llevado a cabo en el centro Tierra de Oria de Almería, concluye que los menores también demuestran una gran preocupación por conocer los procedimientos sancionadores y disciplinarios que se aplican en los centros para así evitar castigos y conseguir privilegios por buen comportamiento.

Además, valora al profesorado que trabaja con ellos en el centro y llegan a establecer, en numerosas ocasiones, relaciones de amistad con ellos, según un comunicado de la UGR.

Las investigación sugiere que las instalaciones de estos centros deberían situarse en zonas donde los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad tengan una "importante presencia" para intervenir rápidamente en caso de altercados, y no en entornos rurales.

Este estudio indica también que los centros deberían ajustar más los talleres formativos que se imparten a las necesidades reales del mercado, ya que en muchas ocasiones se cualifica a los jóvenes para ejercer trabajos que son muy poco demandados en la actualidad.

El centro que ha servido de referencia tiene un régimen cerrado y abrió sus puertas en 2002, y en él se ha aplicado un cuestionario a un centenar de varones de entre 14 y 21 años, y se ha analizado el reglamento de funcionamiento del centro, su normativa interna y los distintos protocolos de actuación establecidos en él.